
Electro Sex Powerbox mit LCD-Schirm. 

Bitte  Lesen  Sie  die  Gebrauchsanweisung  sorgfältig  durch,  bevor  Sie  die  Powerbox  in 
Gebrauch nehmen. 

    

Die Powerbox funktioniert mit Batterien. Die Elektroden die mit der Powerbox verbunden 
sind,  verursachen  Stromstöße auf fast alle Teile des Körpers. 
Mit der Bedienungstaste kann man die Stärke der Stromstöße regeln, so dass die 
Stromstöße tief in die Haut und den Muskeln durchdringen. Die Powerbox soll einen 
positiven Einfluss auf das Sexualleben haben. 

Diese Powerbox hat 7 unterschiedliche Programme.
Jedes Programm hat 16 unterschiedliche Intensitätsstufen. 

Wir wünschen Ihnen  viele erregende Stunden mit der Powerbox.

Die  Rimba  Powerbox Set, enthält:
- 1 x 2-Kanal Powerbox mit LCD-Schirm;
- 2 x selbstklebende Gel Pads (Elektroden);
- 2 x Stromkabeln;
- 3 x 1.5 Volt AAA Batterien;
- Englische Gebrauchsanweisung. 

Warnungen und Vorsichtsmaßnahmen:
- Electro Sex Stimulation ist kein Spielzeug!  Lesen Sie die Gebrauchsanweisung   
genauestens durch. 
- Nicht anwenden, wenn Sie ein Herzschrittmacher,  Herzproblemen oder 
Herzrhythmusstörungen haben;
- Nicht anwenden, wenn Sie schwanger sind;



- Nicht anwenden auf Augenliedern;
- Nicht anwenden,  auf beschädigte Haut;
- Vorsichtig anwenden, an  Stellen an denen die Knochen dicht unter der Haut liegen;
- Abrupte Änderungen in der Schlaggründung meiden;
- Das Gerät von Kindern fernhalten;
- Das  Zubehör nur anschließen, wenn die Powerbox ausgeschaltet ist;
- Die  Powerbox erst dann einschalten, nachdem Sie den Zubehör auf den Körper 
angebracht haben; erst die Powerbox abschalten, und dann erst  den Zubehör von Körper 
entfernen. 
- Änderungen  der Impulsschläge immer nur  allmählich, nie abrupt. 
Sollten die  Schläge schmerzhaft sein, das Gerät sofort abstellen. 
- Die  Powerbox nie in der Nähe von Wasser anwenden. 

Nebenwirkungen:
Mit  dem Gebrauch   der  Powerbox  kann  es  anfänglich  zu  Hautirritation  kommen (zum 
Beispiel: die  Haut kann rot werden). Das ist normal, hält  die Hautirritation an,  müssen Sie 
den  Gebrauch des Geräte  sofortig einstellen. 

Empfehlung:
Zum Gebrauch empfehlen wir  unser Rimba Kontakt Gel für ein optimale Stromleitung 
zwischen dem  Körper und den  Elektroden.
Rimba Kontakt Gel, Flasche 250 Milliliter.

Produktspezifikationen:

Leistung 4.5V, 3 x AAA 
Frequenz 1 — 100HZ
Stromverbrauch Max. 180mW

Output Vermögen Max. 30mA zu ein 2K 0hm elektrisch Leistung
Stromstoßstärke 20—220 µS

Bedienung von der Tasten:

1. Ein- und Ausgang (2x): um das Stromkabel  anzuschließen;
2. LCD-Schirm: Hier erkennt man,  in welchen Modus die Powerbox sich befindet;
3. An / Aus Taste: für An- und Ausschalten  der Powerbox;
4. Zeittaste: mit diesem Taste kann man die gewünschte Zeit einstellen; 



5. Deep-cure Taste (Hochehre Intensität): mit dieser Taste  kann man die Intensität 
des  gewünschten  Niveaus wählen. Die  Stromstöße dringen tief in der Haut und 
die Muskulatur ein.

6. Manueller Wahl-Taste: Die Powerbox hat 7 unterschiedliche Wahlmenus: 
Akupunktur, Massage, Slow Stroke, Scrapping, und so weiter. Mit dieser Taste 
kann das gewünschte Menu wählen.  Im Standard steht die  Powerbox  auf 
Akupunktur. Automatische Wahl Taste: Bei Betätigung dieser Taste werden alle 7 
Menus innerhalb 20 Minuten gestartet;

7. Intensitätstaste (härter/zarter): es gibt 16 Intensitätsniveaus, 1 Mal auf STRONG 
drücken, und die  Intensität wird auf das  nächste Niveau weitergeleitet.  Mit der 
Taste  WEAK steigert sich  die Intensität auf das letzte Niveau.

LCD-Schirm:

1. Menüwahl: Sie können wählen aus 7 Programmen: wie ‘Akupunktur, Massage, 
zart streicheln, einstimmig streicheln, kratzen, Cupping and Naprapathy;

2. Der Pfeil lässt Ihr das aktuelle  Menü sehen;
3. Hier erkennen Sie  Intensitätsniveau  (von 1 bis 16). Nichtzutreffendes auf 

dieser Modell Powerbox;
4. Stab, hier erkennt man  die Höhe des Intensitätsniveaus.  Jeder Stab gibt 2 

Niveaus der Intensität an.
5. Hoche Intensitätstaste,  gibt an, ob die  „Hoche Intensität“ ein- oder 

ausgeschaltet ist..
6. Zeitnahmeschirm: hier erkennt man die  und die  restliche Zeitdauer.

Zubehör:

Stromkabel         Batterien Elektroden ‘Gel pad’-halter
(2 Stück)        (3 Stück)           (2 x 2 Stück)   (2 Stück)



Schutzmaßnahmen:

Nicht anwenden, in Kombination anderen  medizinische Geräten  und Zubehörteilen:

1. Herzschrittmacher  oder  andere medizinischen Geräte die,   die  etwas mit  ihrem 
Herz zu tun haben.

2. Prothesen oder andere metallischen Gegenständen  in ihrem Körper; 

3. In Verbindung mit anderen medizinischen Geräten zugunsten ihre Gesundheit.

Es  ist  gefährlich  der  Powerbox  anzuwenden,   wenn  eines  der   oben  genannten 
Aufzählung bei Ihnen zutrifft.  Dies  kann ernstes Folgen für ihre Gesundheit haben.

Befragen sie einen  Arzt oder Spezialist wenn Sie in medizinischer Behandlung sind oder 
an   einer der nachfolgend aufgeführten  Erkrankung leiden:

1. Tumore;

2. Entzündungen;

3. Herzkrankheiten;

4. Fieber über 38 Grad Celsius (oder über 100 Grad Fahrenheit);

5. Hautallergien oder Hautkrankheiten.

Den Zubehör  der Powerbox  anbringen an oder auf den Augen, in der Nähe des  Herzes, 
im der Mund und auf Verletzungen an der Haut.

Die   Powerbox nicht  in  Kombination mit  anderen Geräten,   jeglicher  Art  in  Gebrauch 
nehmen. .

Die Powerbox nicht anwenden,  wenn Sie schwanger sind, oder denken es  zu sein.

Instruktionen für optimale Wirkung  der Powerbox:

Fertig machen zum Gebrauch:

Öffnen Sie die Batterieklappe und installieren Sie  die 3x 1,5 Volt AAA-Batterien in das 
dafür  bestimmte Fach. Achten Sie auf  die positive und negative Seite der  Batterien und 
schließen die Batterieklappe vorsichtig.  Schließen Sie das  Stromkabel sowie  jeden Fad 
in den dafür  bestimmtem Ein- oder Ausgang.

Reinigen Sie den Teil des Körpers, auf den Sie das Gerät anwenden  mit einem feuchten, 
warmen Tuch. Bringen Sie anschließend die  Elektroden auf der von Ihnen gewünschten 
Körperstelle an. 



Bedienung  der Tastatur:

Schalten Sie die  Powerbox an in dem sie ON drücken. Auf dem  LCD-Schirm erkennen 
Sie, dass das Gerät  Apparat  eingeschaltet ist. Der Pfeil zeigt die Behandlungsmethode 
Akupunktur an. Beim Einschalten sind der Intensität immer 0 und die Zeitdauer auf 15 
Minuten eingestellt. 

1. Wahl TIME-Knopf. Bei einmal drücken können sie den  Schirm 5 Minuten sehen. 
Bei zweimal drücken, 10 Minuten. Und bei dreimal drücken, 15 Minuten.

2. Wahl die Behandlungsmethode: durch drücken der  MANUAL-Taste,  können Sie 
Ihr  Programm  auswählen:   Akupunktur,  Massage,  Slow  Stroke,  United  Stroke, 
Scrapping,  Cuping  und  Manipulation  (Naprapthy).  Wenn  Sie  der  AUTOMATIC-
Taste wählen, werden alle sieben Menus in der  Zeit von 20 Minuten durchgeführt.

3. Um die  Intensität  zu  regeln,  drücken  Sie  die  Taste   STRONG/WEAK für  eine 
höhere oder niedrigere  Intensitätsstufe.

4. Höherer Intensität wählen Sie durch, den  HIGHER INTENSITY-Taste Hierdurch 
werden die Stromstöße gestärkt.

Die  höchste  Zeitdauer  beträgt   15  Minuten.  Nach  15  Minuten  sollte  die   Powerbox 
ausgeschaltet  werden   Danach  können  Sie  die   Elektroden  entfernen  und  an  dem 
Elektrodenhalter  befestigen.  Wiederholen  Sie  die  oben  stehenden  Anweisungen  beim 
nächsten Gebrauch.

Die Intensität sollte auf das  Niveau 1 zurückgeschaltet werden.  Die gewünschte Intensität 
kann man erneut  einstellen. Die  Powerbox wird über die  OFF-Taste ausgeschaltet. 
Lesen Sie die vorstehende Anweisung nochmals durch, wenn Sie einen anderen Teil 
Ihres Körpers  behandeln möchten. 

Zubehör entfernen, wenn der Powerbox ist ausgeschaltet ist (OFF-Knopf).

Nicht an dem Stromkabel  ziehen wenn Sie  Elektroden von Ihrem Körper oder aus der 
Powerbox entfernen.  Entfernen Sie die  Elektroden durch Ziehen  von der Powerbox, und 
Ihrem Körper. 

Reinigung und Instandhaltung:

Reinigen Sie  die Außenseite von der Powerbox mit einem feuchten Tuch. Gebrauchen 
Sie  keinen chemischen Mitteln oder Alkohol.
Reinigen Sie die  Elektroden mit einem feuchten Tuch und lassen  sie trocknen.
Nicht in das Sonnenlicht halten.
Von Kindern fern halten. 
Der Powerbox darf  nicht  in feuchtes Plätzen aufbewahrt werden, keinen hohen 
Temperaturen ausgesetzt werden, und nicht mit  wasser in Verbindung kommen. 
Die  Powerbox weder  demontieren noch  selbständig reparieren. 

Entfernen Sie die Batterien wenn die Powerbox für eine lange Periode nicht gebraucht 
wird. 



Probleme und Auflösungen:

Status von das Produkt Problem Auflösungen

Das LCD-Schirm ist nicht 
sichtbar nach einlegen  
der Batterien.

Die Batterien sind leer. Ersetzen Sie alle Batterien.

Batterien sind schon 
gebraucht oder nicht 
korrekt.

Nachsehen und das Problem 
und durch das Einsetzen 
neuer  Batterien beheben.

Der Kontakt zwischen den 
Batterien und der Powerbox 
ist schlecht.

Das Einsetzen der Batterien 
nochmals vornehmen  und 
auf  Plus und Min. achten.

Der LCD-Schirm 
funktioniert, aber die 
Powerbox funktioniert 
nicht.

Ist der Plug von der 
Stromfade richtig 
angeschlossen in der 
Powerbox?

Nachsehen und korrigieren 
Sie  die Verbindung zwischen 
dem Stromkabel und der 
Powerbox, sowie zwischen 
dem Stromkabel und dem  
Zubehör.

Sind der Stromkabeln  und 
die Elektroden richtig 
verbunden?

Verbindung herstellen.

Stromstößen werden 
schwach oder prickelnd.

Ist die Elektrode richtig 
platziert?

Drücken Sie die Elektrode 
kräftig auf die Haut. Benutzen 
Sie  Kontakt Gel für einen 
besseren Kontakt.

Ist die Oberfläche  der 
Elektrode schmutzig?

Die  Elektroden mit eine 
sauberen Tuch reinigen.

Ist der Haut schmutzig? Die  Haut reinigen. 

Der Stromstoßen stoppt 
vorzeitig. n.

Die Batterien sind leer. Ersetzen Sie die  Batterien.

Der Haut wird Rot, juckt 
oder  prickelt.

Hautallergie aufgrund de 
Materials  der Elektrode.

Wählen Sie  eine andere 
Position auf der Haut oder 
verkürzen Sie die 
Gebrauchszeit um heftige 
Reaktionen zu vermeiden.  
Stoppen Sie den  Gebrauch 
wenn die allergische Reaktion 
anhält. 



  Electro Sex Powerbox with LCD display.

Please  read  this  manual  carefully  before  using  the  equipment  and  understand  the 
precautions.

    

This  electro  sex  stimulator  is  a  battery  operated,  pulse  generator  that  sends  electrical 
impulses to the electro parts/toys which can be connected to this powerbox and placed on 
any body part. Pressing the different keys can change the pulse width so that the treatment 
goes  deep  into  the  skin  and  into  muscles.  This  electrical  therapy  will  have  a  positive 
influence on your sex life. The powerbox can run 7 different programs.  
Each program can be adjusted over 16 levels of intensity.
We wish you many hours of pleasure!

The RIMBA powerbox set contains;
- 1 x dual-Channel powerbox with LCD display.
- 2 x adhesive pads
- 2 x lead wires
- 3 x 1.5 volt AAA battery
- Manual in English

Warning and Precaution:
- Do not use if you wear cardiac-pacemaker.
- Do not use if you are pregnant.
- Do not use on eyelids.
- Do not use on broken skin.
- Avoid abrupt changes in stimulation control settings.
- Keep out of the reach of children.
- Turn the powerbox off before applying, removing or changing the electrodes.
- Stimulation of areas where bones are near the skin (knee, forehead or chin) can be painful 
for some patients.
- Stimulation controls, especially the level of intensity should be adjusted slowly.



- Do not immerse the stimulation-powerbox in water or other liquids.

Side effects:
Skin irritation may occur beneath or  around the electrode sites.  If  skin irritation persists 
discontinue use immediately.

Recommendation:
Use our contact gel to create an optimal contact between the body and the electrodes.
Rimba Electro Contact Gel, bottle 250 ml.

>> Specifications of product >>

Specifications

Power supply 4.5V, 3 x AAA 
Frequency 1 — 100HZ
Power 
Consumption

Max. 180mw

Output Power Max. 30mA into a 2K 0hm testing load of resistance
Pulse Width 20—220 µS

>> Names and functions of unit >>

    Names and functions of components of the device

7. Output jack (2): for connecting the electrode devices.
8. LCD screen: shows the state of output at regular intervals.
9. Power ON / OFF key: you can use these to turn on /off the equipment.
10.Time display key: you can select the time of use.
11.Deep-cure key (Higher Intensity): can change the width of pulse, causing a 

therapeutic effect deep into your skin and muscles.



12.Manual mode key: the equipment has 7 kinds of modes, acupuncture, massage, 
slow stroke, scrapping and so on, when pressing this key one time, the mode 
will sequence. The 7 kinds of modes are chosen sequentially. When the 
equipment is powered on, it is in the mode of acupuncture.

13.Automatic mode key: press this key and the equipment will sequentially 
pleasure you with all 7 modes over a period of about 20 minutes.

14. Intensity adjust key (Strong/Weak): there are 16 levels of intensity, once you 
press the boost up key, the intensity will rise to next level. Once you press the 
decrease key, the intensity will decrease one level.

LCD screen display

4. Mode of therapy: there are 7 modes that you can choose such as acupuncture, 
massage, slow stroke, united stroke, scrapping, cupping and manipulation.

5. The arrow shows the current mode of therapy.
6. Shows the level of intensity: can display 1-16 intensity.
7. Bar showing intensity: Displays the present setting. Each bar signifies 2 levels of 

intensity.
8. Deep-cure sign (Higher Intensity): shows the equipment is in the state of deep-cure.
9. Timing display: shows the remaining time by counting down.

 

Accessories
 

Lead wires            Batteries               Electrodes Cord winders
(2 Pieces)         (3 Pieces)       (2 x 2 Pieces) (2 Pieces)



>> Safety Cautions >>

Do not use together with the following medical electronic apparatus:

a. Cardio regulator and miniature electronic apparatus implanted in body.
b. Artificial heart-lung pacemaker and life-supporting electronic apparatus.
c. Electrocardiogram and other worn electronic apparatus.

Malfunction  or  danger  may  occur  for  patients  who  have  been  using  the  above  listed 
instruments together with this equipment.

Follow  your  doctor's  advice  for  the  patients  who  are  under  medical  treatment  or  for 
sufferers from the following:

1. Malignant tumor
2. Infectious diseases
3. Menstruation or pregnancy
4. Heart disease, not placing near the heart
5. Fever with the temperature over 38 Centigrade (or over 100 degrees 

Fahrenheit)
6. Abnormal skin allergy
7. Do not attach the equipment on the heart region, eyeballs, inside mouth 

and external skin trauma.
8. Do not use the equipment simultaneously with other instruments or 

medicines.

>> Instructions for Correct Operation >>

Preparation before use

Open the lid, and place 3 x the 1.5 volt AAA batteries in the box. Note the + and – side of the 
batteries, close the lid tightly. Connect the lead wires, each set into a separate output jack.
Peel the film from the electrode.

Clean the oil and sweat from the area you want treatment with a damp cloth.
Paste two pieces of electrode on the part where you want treatment.

How to use the keypad

1) Turn on the power: press ON key, and the LCD screen will show the power is 
on, at the same time, the arrow showing the mode of therapy is pointed to 
acupuncture mode. Now, the intensity is 0, timing is 15 minutes.

2) Choose the setting of time. When pressed once, the display will show 5 
minutes, pressed twice: 10 minutes and pressed three times: 15 minutes. 

3) Choose the mode of therapy: using the manual-key one can choose 
acupuncture, massage, slow stroke, united stroke, scrapping, cupping and 
manipulation. If you choose the automatic key, the equipment will sequence 
through 7 modes, 1 round needs about 20 minutes.



4) Adjust intensity: press the intensity keys strong/weak, you can adjust the 
intensity easily.

5) Deep-cure choice: you can press the higher intensity key, and then you can 
change the pulse width so that the therapy can be deeper.

The inactive equipment time is 15 minutes. It will turn off when the time is up, and the LCD 
will turn off too. Now you should take off the electrode, and paste them onto the stick 
board backing. Please repeat the approach above if you want to use it again, press the 
ON key.

The intensity will  reduce to level 1 if you change the mode of therapy when using the 
equipment. You can adjust to a suitable intensity again.
Please press the OFF key according to the method above if you want to change the area 
you are stimulating (ie. change the place of electrode)
Please take off the electrode after you have pressed the OFF key.
Please do not pull the lead wire if you want to take off the electrode from the body, first 
withdraw the pin.

>> Maintenance and Storage after usage >>

Wipe the surface of the device clean with wet cloth. Do not use chemicals or alcohol.
Wipe the surface of Electrode Terminal clean with wet cloth and air dry. Do not expose it to 
the sun directly.
Keep out of the reach of children to avoid injury.
Keep the device away from moisture, high temperature, and direct sunlight.
Do not disassemble, repair or abuse the device.

Take out the batteries when the device is unused for a long period of time.

>> Causes and Solutions >>

Status of the product Cause Solutions

No LCD display after the 
batteries were installed.

Battery contacts may need 
cleaning.

Check and remove

Batteries are used  or 
polarity incorrect

Check the cause and remove 
or re-install batteries

The contact is bad between 
the batteries and the spring

Expand the anode spring by 
using a suitable tool.

No feeling but the LCD 
display is in working

Plug inserted in the jack 
firmly

Check and correct connection 
between electrode and chord, 
chord and jack.

Is the lead and the 
electrode connected well?

Connect them correctly



Stimulation becomes 
weak or tingling

Is the electrode terminal 
stuck onto the skin 
correctly?

Stick the electrode terminal 
firmly onto the skin

Dirt on electrode terminal 
surface?

Wipe clean or replace 
electrode terminal

Oil on skin Clean your skin

It stops output before the 
15 minutes is up

Batteries used. Replace batteries

Treated surface flushing 
red/flushing or tingling

Skin allergy against 
electrode terminal material

Check skin allergic history, for 
slight allergy, change position 
or shorten treatment time, for 
severe allergy, stop treatment 
or try desensitization therapy.


